

11.09.2011 – 12:08 Uhr

Plus de viande de poulet de Wiesenhof chez Denner - mais de la poitrine de poulet suisse à prix d'importation

Zurich (ots) -

Jusqu'à nouvel ordre et à partir de demain, lundi 12 septembre 2011, Denner retire de son assortiment les produits de poulet du fournisseur allemand Wiesenhof. Cette mesure de précaution a été prise suite aux articles de presse allemands actuels relatant de possibles violations des normes de protection des animaux chez ce fournisseur.

Jusqu'à clarification des questions en suspens, Denner ne vend plus de poitrines de poulet fraîches, émincés de poulet surgelés, ailes de poulet surgelées, escalopes et nuggets de poulet de Wiesenhof.

Cependant, tous les clients pourront continuer à acheter des poitrines de poulet au prix attrayant de CHF 14.90 le kilo chez Denner. Le leader des discounters alimentaires suisses aligne donc sur le prix du produit d'importation (CHF 14.90 le kilo) le prix de ses poitrines de poulet suisses qui était auparavant de CHF 22.90. Le groupe Denner maintiendra cette mesure tant qu'il n'aura pas trouvé de fournisseur d'importation capable de satisfaire aux exigences légales en matière d'élevage, de production et de qualité.

Contact:

Communication d'entreprise Denner

Tél.: +41/44/455'11'51

Mobile: +41/79/340'59'70

E-Mail: medien@denner.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008085/100703673> abgerufen werden.